



Bonjour, mon nom est Siham Ater Sro, professeure de français au lycée IES Al- Cadi qui se trouve dans un petit village qui s'appelle Cádiar au Sud de la ville de Grenade. Notre établissement est très dynamique et offre une grande variété de matières. Parmi ces matières, le français occupe une place importante. Nous avons de nombreux élèves qui étudient cette langue, et ils sont très motivés à l'idée de découvrir la culture française, la littérature et la langue à travers des activités variées.

Cette année, nous avons décidé de rendre l'apprentissage du français encore plus enrichissant en participant avec vous dans cette initiative. Nos élèves auront l'opportunité de correspondre par lettres avec des élèves du lycée Descartes au Maroc. Ce projet de correspondance sera l'occasion pour eux et pour elles d'améliorer leur niveau de langue, d'échanger des idées et des expériences, et de découvrir une autre facette de la culture francophone.

Mes élèves sont très enthousiastes à l'idée de cette expérience, car cela leur permettra non seulement de pratiquer leur français de manière authentique, mais aussi de développer une véritable relation interculturelle avec leurs correspondants au Maroc. Ils sont impatients d'écrire leurs premières lettres et de partager avec leurs homologues leurs vies, leurs passions et leurs projets. De plus, cette correspondance leur donnera l'opportunité de mieux comprendre la réalité du quotidien au Maroc, en particulier dans un contexte scolaire, et de réfléchir à la manière dont les cultures se rencontrent et se mélangent à travers la langue.

Pour nos élèves, cette expérience est également un moyen de mieux se préparer à un monde de plus en plus globalisé, où la communication interculturelle est essentielle. Ce projet leur offre une occasion unique de renforcer leurs compétences linguistiques tout en vivant une expérience humaine et éducative très enrichissante.

En résumé, notre lycée est fier de participer à ce projet et de permettre à nos élèves d'étudier le français dans un cadre international, tout en cultivant des liens solides et durables avec des jeunes d'un autre pays francophone, comme le Maroc.

Quelques photos de nos activités l'année dernière avec le Lycée « Cité Scolaire du Diois » de la ville de Die à Cádiz



Quelques photos de nos activités au lycée

